



# あぶくま通信



日上市立台原中学校  
 TEL:34-6601  
 FAX:36-6323  
 在籍:1年:36人 2年:37人  
 3年:32人 計:105人  
 令和5年5月29日発行

【校訓】「ただしく つよく おつまじく」

【教育目標】「自ら学び、主体的に行動できる心身ともに健康で心豊かな生徒の育成」  
 ～すべての子どもの可能性を引き出し、Only Oneの存在に～



## 学校行事・学習・スポーツに全力で取り組む台中生

学校長

初夏の日差しを受けて新緑の緑が濃さを増し、力強さを感じられるようになってきました。5月8日から、新型コロナウイルス感染症が5類に引き下げられたことによって、学校行事・対外行事が、様々な制限を受けずに実施できることとなり喜ばしい限りです。

3年生の奈良・京都方面への修学旅行、2年生の職場体験学習、1年生の心豊かな体験学習(宿泊学習)も、予定通り明日(5月30日)から実施いたします。季節外れの台風の影響が心配なところではありますが、子ども達の貴重な体験が、安全安心に行えるよう支援してまいります。保護者の皆様には、昼食の準備等お世話になります。ご理解ご協力をよろしくお願いいたします。

ところで、6月は1学期の中でも充実の月となります。祝日がないため、登校日数も一番多い月です。学習においても、部活動においても大きな目標をもって取り組む月といえるでしょう。学習のまとめとしては、6月22日・23日に期末テストがあります。本校では、授業の中で知ったこと、調べたこと、話し合ったこと、体験したことをテストの問題に反映させるようにしています。生徒の知的好奇心が「分かった・できた→楽しい→もっと知りたい」の上向きスパイラルとなるよう支援してまいります。

運動部については、総合体育大会は最大のイベントです。総体は市内大会から県北、県、関東、全国へと繋がっていく大会です。特に3年生にとっては、3年間の部活動の集大成であり、汗と努力を結実させる場でもあります。その総体陸上の部の県北大会が、他の大会に先駆けて5月19日・20日に開催されました。本校からは1～3年生まで22名が出場しました。みんなベストを尽くし、台原中代表として精一杯頑張りました。そして、4名が県総体陸上・県通信陸上へ進出できることになりました。本校の代表として出場する選手たちを、学校をあげて応援していきたいと思えます。また、6月15日・16日には、他全ての運動部活動の市内総体が予定されています。放課後の練習はもちろん、週末に練習試合や各種大会に参加し、着実に力をつけていきます。生徒には、体力や技術の向上だけでなく、支え、支えられるチームのよさや、苦しくても諦めずに勝負をかける粘り強さなど、部活動を通して学び得る多くのことを吸収し、部活動を通して大きく成長してほしいと思っています。保護者の皆様には、食事や睡眠を含め健康管理をよろしくお願いいたします。



### 6月の主な行事

- 1日(木) 1・2年 5時間授業 部活なし
- 2日(金) 3年 2時間遅れ登校
- 5日(月) 委員会
- 6日(火) 来客による授業参観(5校時)
- 9日(金) 教育実習最終日
- 10日(土) 美術部外部講師による切り絵教室
- 13日(火) 壮行会(6校時 体育館 14:50~15:30)

- 14日(水) 尿検査二次
- 15日(木) 市内総体~17日
- 21日(水) 来客による授業参観(5校時)
- 22日(木) 期末テスト1日目  
①技家・体 ②音・美 ③社 ④理
- 23日(金) 期末テスト2日目  
①英 ②国 ③数
- 28日(水) 1年 普通救命講習会
- 29日(木) 学校運営協議会

※壮行会は保護者参観可です。2Fギャラリーから子ども達の勇志をぜひご覧ください。

### 県北総体陸上「台中プライド」を胸に頑張りました

5月19日・20日に開催された県北総体陸上。競技への真剣な取り組みはもちろんですが、応援の素晴らしさが光りました。声と動きを合わせ、揃って仲間にエールを送るチーム台原の様子は、他校の先生方からもお褒めの言葉をいただきました。下記4名の選手たちが、中学校通信陸上茨城大会(7月1日・2日)と茨

城県総体陸上(7月14日・15日)に出場します。応援よろしくお願ひします。

#### 県大会出場選手

- 共通男子 400M
- 3年女子 100M
- 共通女子1500M
- 共通女子 800M

